

民生児童委員による 寝たきりの方・その介護者への友愛訪問 (30年1/9)

現在校区には17名の方が寝たきりで、家族の方の介護を受けて療養していらっしゃいます。那加三地区では、毎年この時期に担当地区の民生委員・児童委員さんに洗剤・お菓子・ティッシュペーパーなどを持てて慰問していただいています。



平成29年度 事業活動実績

| 月 | 事 業 活 動 内 容 |
|----|---|
| 4 | 14日(金) 常任理事会 (新役員・事業計画・収支予算案の検討) 理事会(新役員・事業活動計画・収支予算案等) 総会 平成29年度地区活動について 支部役員・事業計画・収支予算案の承認 |
| 5 | ※日赤募金の推進 16日(火) 近隣ケア・グループ代表者懇談会(出席者39名) 那加三地区ボランタリーハウス懇談会(出席者24名) |
| 6 | ※6月~7月社協会員会費募集の推進 13日(火) 第1回 近隣ケア・グループ研修会(出席者109名) 15日(木) No.62号 地区だより発行 20日(火) ボランタリーハウス駅前サロン訪問 25日(日) ボランタリーハウスさんさんクラブ訪問 下旬 那加三小児童による「暑中見舞い」ハガキの発送(130名) |
| 7 | 11日(火) 常任理事会 |
| 8 | 5日(土) ※那加三校区夏祭り盆踊り大会 福祉の店出店(八幡神社境内) |
| 9 | 3日(日) ※各務原市福祉フェスティバルの開催(市民会館) 15日(金) No.63号 地区だより発行 20日(水) ボランタリーハウスなでしこ訪問 |
| 10 | 8日(日) 那加三校区市民運動会における 市民チャリティーバザー開催(体育館) 12日(木) ボランタリーハウスなごやかサロン訪問 20日(金) 中学生と福祉を学ぶ会(那加中2年生5クラス) |
| 11 | 4日(土) ボランタリーハウス親和会訪問 12日(日) 那加三ふれあい食事会(出席者225名) 15日(水) ※第51回各務原市福祉大会(市民会館) 17日(金) 第2回 近隣ケア・グループ研修会(出席者105名) 下旬 那加三小児童による年賀ハガキの発送依頼 (お独り暮らしの方128名) |
| 12 | 10日(日) 歳末福祉懇談会(歳末たすけあい特別事業) (出席者97名) 17日(日) ボランタリーハウスたんぽぽハウス訪問 |
| 1 | 9日(火) ボランタリーハウス「みどりの会」訪問 寝たきりの方・その介護者の方への友愛訪問(民生委員) (17名) |
| 2 | 13日(火) 常任理事会 |
| 3 | 13日(火) 常任理事会、理事会 15日(木) No.64号 地区だより発行 |

編集後記

※印は地区以外の団体主催行事

ことしも校区のみなさんのご協力・ご参加により、諸行事を無事終えることができました。
ありがとうございました。安全・安心して暮らせるまちづくりをモットーに次年度もよろしくお願ひいたします。



社会会費が
使われています

那加三地区だより

やさしい心とおもいやり あなたがひろげる福祉の輪

第22回 那加三ふれあい食事会 (11/12) 出席者225名

晩秋の暖かい陽光が降りそぞぐ那加中学校体育館において、今年度の「那加三ふれあい食事会」が開催されました。浅野健司市長様をはじめとするご来賓の方々のご出席をいただき、大勢の出席者の方々に会食とアトラクションを楽しんでいただきました。

アトラクションでは、まず歌謡劇団「てるてる座」の歌や踊り、「津軽すこっぷ三味線」の演奏など、なつかしい昭和のヒット曲メドレーが休みなく続きました。歌のうまさやかけ合いの面白さにすっかり魅了され、大好評でした。

那加中学校の生徒による吹奏楽演奏では、3年生が抜けた後を受けて、1・2年生のみなさんが力強く団結した迫力のある演奏を披露してくれました。未来を担う若い力に感動しました。



活況・チャリティーバザー (10/8) 第50回 那加三市民運動会

第50回となった那加三市民運動会において、那加三地区社協は、今年もチャリティーバザーを担当しました。校区、各自治会のみなさまのご協力により、収益金は昨年を大きく上回り大盛況でした。収益金は下記のように分配させていただきました。



チャリティーバザー収益金 151,060円

| 配 分 内 計 | 自治会連合会 | 20,000円 |
|---------|-----------|---------|
| | 青少年育成市民会議 | 20,000円 |
| | 那加第三小学校 | 20,000円 |
| | 那加中学校 | 20,000円 |
| | 那加三地区社協 | 20,000円 |
| | 災害緊急対策積立金 | 51,060円 |

第2回 近隣ケアグループ研修会 (11/17) 出席者105名

緊急時における救急対応！命をつなぐ実技講習

緊急時に「命をつなぐ」対応が適切にできるように、実技型研修会を実施いたしました。各務原市消防本部救急指令課の棚瀬さんと苅谷さんから、懇切丁寧なご指導をいただきました。まず、命をつなぐ「4つの輪」のお話から始まりました。

①心停止の予防

②早期認識と通報

③一次救命処置

④二次救命処置と
心拍再開後の集中治療



通報から救急隊の到着までに9分近くかかるそうです。救急隊に通報するまで(②の輪)、一次救命処置(③の輪)の仕方について、声のかけ方や呼吸の確認、AED使い方などを実技を入れながら学びました。どの顔も真剣で、「命をつなぐ9分」のための緊急の行為ができるように実技研修に取り組みました。



ボランタリーハウス訪問

南栄町 親和会 (11/4)



自治会や、子ども会と連携して作品展が開催されました。200点もの力作が、集会場に溢れ、町内のみんなの、強い絆と文化の香りを感じました。

太平町 たんぽぽハウス (12/17)



クリスマス会が行われていました。歌やハーモニカ演奏、マジックショー、ティータイムで楽しく笑いあふれる会でした。

福祉ポスター表彰 那加中学校

「福祉ポスターコンクール」入賞者が「那加三ふれあい食事会」会場において表彰されました。



おひとり暮らしの方への 年賀状 那加第三小学校



5年生84名のみなさんが、今年もおひとり暮らしの高齢者128名に、心を込めて年賀状を書いてくれました。

中学生と福祉を学ぶ会 (10/20) ~校区の施設へ出かけて学習~

那加第三小学校出身の那加中2年生のみなさんが校区内の5つの福祉施設を訪問し、地域の高齢者福祉の現状を学習しました。施設運営者の方から説明を聞いた後、高齢者の方々とゲームを楽しんだり、合唱を披露したりして充実した楽しいひとときを過ごしました。後日、中学生から心のこもったお礼のメッセージが、それぞれの施設に届けられました。



ジョイフル新那加

まず第一に思い出に残ったことは、お年寄りの笑顔です。あんなに元気な顔を見たら、僕まで元気になりました。ありがとうございました。(2年4組 大塚航)



グループホーム 愛の家

このたびは、多くの方と関わることができてよかったです。今はめったに使われていない物や、知っていてもなかなか名前が分からぬ時は、一つ一つ丁寧に教えてくださいました。とても楽しくてよい思い出になりました。本当にありがとうございました。(2年3組 小森瑞咲)



心音ケアセンター 各務原

先日は、僕たちのために貴重な時間をおいていただきありがとうございました。僕はお年寄りの方が安心して楽しく過ごすために、福祉士の方がやさしく接したり行事をしたりなど、たくさんの笑顔を考えていることが分かりました。これから的生活に生かしたいです。(2年6組 浅野隼汰)



特養 オーク

お年寄りと楽しむことができたし、一緒に「ふるさと」をうつことができたので楽しかったです。また遊びたいと思いました。運動会優勝!!(2年5組 鈴木幸希)



特養 飛鳥美谷苑

私は高齢者の方の生活の大変さを知ることができました。高齢者の方には今までよりも優しく接して、ゆっくり会話をしたいと思いました。施設は高齢者の方が、不自由なく生活できるところがすごいと思いました。(2年1組 今尾美優)

歳末福祉懇談会 (12/10) 出席者97名

「高齢者医療保険のしくみ」を学ぶ

各務原市医療保険課の堀さんから、後期高齢者医療制度の概要についてのお話を伺いました。「共助」としての「保険」の意味やしくみを教えていただきました。後期高齢者の医療制度についても、そのしくみや今年度の見直しのポイントについて教えていただきました。

見直しのポイント

- ◆療養病床に入院したときの、居住費の一部改正について
 - ◆高額医療費の自己負担の一部改正について
 - ◆保険料率の軽減措置の一部改正について
- 市役所1階の①～③の窓口で、分かりやすく説明してくださるそうです。

